

DEPORTES | Jornadas Deportivas

Celebrada la fase final del VIII Encuentro Deportivo de Residencias Escolares de Andalucía

Granada ha sido el lugar de celebración, durante los últimos días del mes de mayo

Pablo Arroyo Bermúdez (*)

Jueves 2 de junio de 2011 - 10:23



Durante los días 26 y 27 de mayo se ha desarrollado en Granada la final del VIII Encuentro Deportivo de Residencias Escolares " Encuentros para la Multiculturalidad". En esta edición participaron más de 4.000 alumnos de Enseñanza Obligatoria y Postobligatoria alojados durante el curso escolar en alguna de las 36 Residencias Escolares de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

Esta octava edición de los Encuentros tendrá, sin duda, como distintivo el carácter multicultural del alumnado participante. Desde hace ya algunos años, las Residencias Escolares Andaluzas han venido transformándose en una nueva herramienta para la integración escolar del alumnado extranjero, favoreciendo una multiculturalidad que se desarrolla en la convivencia de cada día. Esta convivencia encuentra uno de sus puntos álgidos en la práctica deportiva cotidiana de los estudiantes y son «una oportunidad única para los alumnos y alumnas que se encuentran en las Residencias Escolares de Andalucía para relacionarse y convivir con amigos y amigas de todas las residencias de Andalucía a través del deporte».

Durante todo el curso escolar los alumnos de las distintas Residencias se prepararan para estas pequeñas Olimpiadas. Esta iniciativa tiene como objetivo fomentar valores como el esfuerzo, el compañerismo, la superación, la coeducación y la no discriminación. Los Encuentros Deportivos de Residencias Escolares están incluidos en el programa de Escuelas Deportivas para el fomento de la actividad física y los hábitos saludables entre los niños y jóvenes andaluces. Cada vez son más los chicos y chicas que se enganchan al deporte en las Residencias Escolares, que entrenan a diario y se plantean metas personales y deportivas, y un ejemplo de ello es el entusiasmo y la participación de nuestros chicos y chicas.

En la fase final han participado más de 500 estudiantes de todas las categorías deportivas en edad escolar. Con anterioridad a esta final, se ha celebrado la fase provincial de Córdoba en Córdoba capital y la fase sector de Andalucía occidental en Jerez (Cádiz). Las modalidades deportivas practicadas en estos encuentros son fútbol sala, baloncesto, voleibol, ajedrez, tenis de mesa y atletismo.

El 27 de mayo se hizo el acto de clausura donde se entregaron los trofeos a los alumnos y alumnas ganadores de estas competiciones. Las categorías cadete y absoluta han participado con un equipo masculino y otro femenino por modalidad deportiva, mientras que la infantil lo ha hecho con equipos de composición mixta al 50% de niños y niñas con el objetivo principal de compartir una experiencia lúdico-motriz y un acercamiento entre los dos sexos como actividad deportiva coeducativa.

También, se concedieron los premios al alumnado destacado en valores a un alumno y alumna por residencia, a juicio de los equipos educativos de cada residencia, que han mostrado sus valores cívicos, compañerismo, solidaridad, respeto y dedicación al estudio.

En cuanto a la Residencia Escolar “Luque Onieva” de Priego de Córdoba, participante en estos encuentros, los resultados deportivos han sido alentadores consiguiendo seis trofeos:

Atletismo:

Virginia Ruiz Montes 1ª clasificada en velocidad y 1ª clasificada en medio fondo cadete femenino.

Israel Ruiz García 2º clasificado en velocidad cadete masculino y 2º clasificado salto de longitud cadete masculino.

Tenis de mesa:

Laura Serrano Serrano 1ª clasificada en categoría cadete femenino.

Ibrahim El Mesnaouy 2º clasificado en cadete masculino.

Felicitar a todos los responsables de estas Jornadas, por su gran apuesta, permitiendo a estos chicos y chicas practicar el deporte como recreación, divertimento y complemento fundamental de su formación integral.

(*) Director de la Residencia Escolar “Cristóbal Luque Onieva”